

Der Nationale Führer des turkmenischen Volkes gratulierte dem
Präsidenten der Republik Aserbaidschan

***Der Nationale Führer des turkmenischen Volkes, Vorsitzender des Volksrates
Turkmenistans, Gurbanguly Berdimuhamedow, sandte ein Glückwunscheschreiben
an den Präsidenten der Republik Aserbaidschan, Ilham Aliyev, anlässlich seines
Geburtstags.***

Wie die Nachrichtenagentur «APA» berichtet, informiert darüber der Pressedienst des Präsidenten von Aserbaidschan. In dem Schreiben wird insbesondere hervorgehoben, dass die Republik Aserbaidschan unter der Führung des Präsidenten bedeutende Erfolge in der sozioökonomischen Entwicklung erzielt hat und der Lebensstandard der Bevölkerung stetig steigt.

Der Nationale Führer des turkmenischen Volkes erinnert sich mit besonderer Herzlichkeit an das Treffen in Gabala und betont, dass es im Rahmen des Gipfels der Organisation Turkstaaten stattfand. Der Held Arkadag erklärte:

„Ich bin fest davon überzeugt, dass unsere turkmenisch-aserbaidschanische Zusammenarbeit durch gemeinsame Anstrengungen weiterhin zum Wohle unserer brüderlichen Völker wachsen und sich vertiefen wird. Ich möchte Ihnen meinen Dank für Ihren großen persönlichen Beitrag und Ihre aufrichtige Aufmerksamkeit zur Stärkung und Entwicklung der bilateralen Beziehungen zwischen unseren Ländern aussprechen.“

«THE ASHGABAT TIMES».